

Poesía que me llamas

Me canso de mirarte
cuando enmudeces mi alma,
y no comprendo tus gestos,
y no entiendo cuanto hablas.

Me canso de sentirte
cuando no puedo nombrarte,
y se esfuerzan estas manos
tratando de dibujarte.

Me canso de tenerte
cuando amorosa suspiras,
y te recatas miedosa
sin dejarme hacerte vida.

Me canso de amarte
porque tú nunca reclamas
esta pobre voz, que es tuya,
porque es voz cuando tú hablas.

Elvira R. HOLGUIN



C R O N I C A

LA ACTUALIDAD REGIONAL DURANTE EL TRIMESTRE



NECROLOGICAS

D. Adolfo Romero Carpintero

El día 8 de marzo, falleció en Cáceres, a los 76 años, don Adolfo Romero Carpintero, poeta de fértil imaginación y figura popular en los círculos literarios cacereños de los años 20 y 30.

El señor Romero Carpintero, había nacido en Madrid, el 12 de Junio de 1900; de muy joven viene a Extremadura, viviendo sucesivamente en Badajoz, Coria y Cáceres.

En nuestra capital cursa el bachillerato y comienza a colaborar con sus poesías en los periódicos de la región. Funda con otros jóvenes la revista "Trazos" y la "Sociedad Literaria Cacereña", donde figurarían importantes valores de la literatura lical.

Su obra, muy dispersa se en-

cuentra en las páginas de la "Revista de Morón y Bético-Extremeña", "La Montaña", "El Noticiero", "El Adarve", "Nuevo Día", etc. Una selección de sus versos figura en la primera edición de "Extremadura canta", antología de poetas cacereños del siglo XX. Romero Carpintero, era un poeta de fácil versificación, cultivaba el soneto con particular maestría y daba a sus versos un tono de humor, con ciertos toques filosóficos. En sus últimos años, componía poco; muy cacereño gustaba de recorrer diariamente las calles más concurridas de la ciudad. Se le veía por la calle de Pintores, con su porte distinguido, muy atildado siempre. Excelente conversador, ingenio chispeante y siempre con el más enviable buen humor.

Descanse en paz. Reciban sus familiares, nuestro más sentido pésame, a los que acompañamos en su dolor con nuestras oraciones.